

# 学校だより 第5号

那覇市立仲井真中学校 発行 比嘉 俊博

平成29年8月31日(木) 生徒数518名  
 学校教育目標： **確かな学力と豊かな心を身につけ 未来を拓くたくましい生徒を育む**

## 1 一学期後半スタート

38日間の夏休みを終え、28日より一学期後半がスタートしました。全体集会で、生徒のみなさんの元気な表情から、成長した印象を受けました。夏休みは、充実したものでしたか。『知徳体』それぞれの実践について、自己評価を行って下さい。今一度、学期はじめ(4月)に立てた目標について、『実行→評価→改善』のサイクルで達成をめざしてください。

生徒のみなさんの『知徳体』それぞれの側面の成長をこれまで同様期待しています。

## 2 伝達表彰 朗報続々!

夏休み中に各種大会、コンテストが行われました。入賞おめでとうございます。

| 結果   | 団 体                   |
|------|-----------------------|
| 優勝   | 科学の甲子園ジュニア那覇地区予選      |
| 銀賞   | 県吹奏楽コンクール             |
| 準優勝  | 地区バレーボール強化大会 1,2年男子   |
| 準優勝  | 地区バレーボール強化大会 1年男子     |
| 3位   | 地区バスケットボール強化大会 1,2年女子 |
| ベスト8 | 地区バレーボール強化大会 1,2年女子   |

| 結果    | 個 人                             |
|-------|---------------------------------|
| 県準優勝  | 県シングルスバドミントン選手権大会<br>1年男子の部 仲 嶺 |
| 県3位   | 県シングルスバドミントン選手権大会<br>1年男子の部 小 渡 |
| 地区優勝  | シングルスバドミントン強化大会(1年男子の部)<br>仲 嶺  |
| 地区準優勝 | シングルスバドミントン強化大会(1年男子の部)<br>小 渡  |
| 地区3位  | シングルスバドミントン強化大会(1年男子の部)<br>池 田  |

|      |                                 |
|------|---------------------------------|
| 地区3位 | シングルスバドミントン強化大会<br>(1年女子の部) 東恩納 |
|------|---------------------------------|

## 3 祝 準優勝! 科学の甲子園ジュニア

28日、第5回科学の甲子園ジュニア沖縄県大会が沖縄市の県立総合教育センターで行われました。地区優勝校として、2年生の皆さん(高嶺 新城 山城 古謝 伊計 嘉 数)が大会に参加しました。



6人の英知を生かし、見事準優勝を獲得しました。おめでとうございます。よく頑張りました。対外競技等で、知徳体バランスよく活躍している生徒の皆さんをたくましく感じています。

## 4 一学期末テスト!

9月7日(水)8日(木)は、一学期末テストです。試験範囲を確認し、「目標→計画→粘り強く実行」のサイクルで学習してください。「仲井真中ホームワーク」をテスト勉強に活用してください。皆さんの目標が達成することを期待します。

## 5 一学期後半行事計画

|                             |                     |
|-----------------------------|---------------------|
| 9月5日(火)                     | 学校休業日(旧盆)           |
| 7日(木)                       | 期末テスト(国 理 英)        |
| 8日(金)                       | 期末テスト(社 数)          |
| 15日(金)                      | 地区陸上競技大会(3年応援参加)    |
| 10月1日(日)                    | 旗頭フェスティバル(奥武山陸上競技場) |
| 6日(金)                       | 1学期終業式              |
| 秋休み(10月7日~15日) 2学期始業式16日(月) |                     |

☆ 9月15日に浦添市陸上競技場で行われる第59回地区陸上競技大会にむけ、夏休みより練習を行っています。選手の皆さんは、各競技で目標記録突破めざし、真剣に取り組んでいます。

保護者、地域のみなさんの激励をお願いします。

9月16日に浦添市陸上競技場  
で行われる第58回 那覇地区陸上競技大会にむけ、夏休みより陸上練習を行っています。各競技で目  
標記録突破めざし、真剣に取り組んでいます。保護者、地域のみなさんの激励をお願いします。



秋休み（10月7日～15日） 2学期始業式16日（月）